

Garage Pit-Stop, Gewerbestrasse 2, Frauenfeld

Die Garage Ihres Vertrauens

Bei Giacomo Passarella in der Garage Pit-Stop an der Gewerbestrasse 2 in Frauenfeld fühlen sich die Kunden sicher und gut beraten. Vom absoluten Auto-Laien bis zum Vollprofi wird jeder kompetent beraten.

Nach erfolgreichem Abschluss als Automechaniker und zusätzlichen Kursen wie Autoelektronik und Lehrlingsausbildung erfüllte sich Giacomo Passarella den Traum, selbständig zu sein. 1995 eröffnete er seine eigene Garage, die Pit-Stop an der Gewerbestrasse 2 in Frauenfeld. Bis heute konnte er sich – trotz starker Konkurrenz – einen grossen Stammkundenkreis aufbauen.

Ein grosser Teil von Giacomo Passarellas Kundschaft ist weiblich. Gerade Kundinnen haben es immer schwerer, eine Garage ihres Vertrauens zu finden. Geschätzt wird bei Pit-Stop vor allem die Ehrlichkeit. Die Kunden fühlen sich hier sicher und gut beraten. Aus diesem Grund bietet Passarella für diejenigen, die ihr Auto besser kennenlernen wollen, einen kostenlosen Kurs an. Auf diesem Weg kann man sozusagen eine «Schnupperlehre» in der Werkstatt bei Pit-Stop absolvieren. Man kann hierzu gerne jederzeit einen Termin vereinbaren.

Die Stärken der Garage Pit-Stop gegenüber den Kunden und seine Dienstleistungen umfassen: Ehrlichkeit, Vertrauen, Erklärung der Reparaturen/Arbeiten, zur Zufriedenheit ausgeführte Arbeiten, günstiger Stundenansatz, Reparaturen aller Automarken, Spengler- und Malerarbeiten, Autoverkauf von Neuwagen und Occasionen, preisgünstige Reifen aller Marken, Motoren-Tuning und Autozubehör aller Art, kurz gesagt: alles rund ums Auto.



Giacomo Passarella (2.v.r.) freut sich auf Ihren Besuch in der Garage Pit-Stop.